

Valencer Schüler zu Gast an der Matthias-Erzberger-Schule

Vielversprechender erster Austausch der Schulen



Gute Stimmung herrschte bei den Valencer Schülerinnen und ihren Lehrerinnen.

FOTO: PETRA WAGERN/MES

BIBERACH - Ende März besuchten acht Schülerinnen und drei Lehrerinnen aus Valence die Matthias-Erzberger-Schule (MES) zur Hospitation in den Sozialpädagogik- und Pflegeklassen. Das Lycée de la Providence und das Collège Sainte Anne entsprechen mit ihren Profilen optimal den entsprechenden Fachklassen an der MES - der Berufsfachschule Pflege, dem Gymnasium mit Schwerpunkt Gesundheit, sowie der ErzieherInnen-Ausbildung. Es war der Austausch zwischen diesen Schulen. In das Projekt eingebundene

Lehrkräfte waren von Valence Seite Ingrid Grossi und Isalie Girard mit ihrer Koordinatorin Anne-Marie Janvier, seitens der MES waren es Margit Göpper und Andrea Kattanek mit Petra Wagner als Koordinatorin.

Die Valencer Schülerinnen haben begeistert an den gemeinsamen Aktivitäten und dem Unterricht teilgenommen. Die Verständigung mit den Biberacher Mitschülern funktionierte bestens mit einer Mischung aus Französisch, Deutsch und Englisch. Der Aufenthalt an der MES und in Bi-

berach hat den französischen Schülerinnen so gut gefallen, dass sie vollauf zufrieden zurückgefahren sind und unbedingt wieder nach Biberach zurückkommen möchten. Aber zuvor werden im Mai zwei Schülerinnen für zwei Wochen ihr Sommerpraktikum in Biberachs französischer Partnerstadt Valence absolvieren.

Nach dem gelungenen Auftakt hoffen alle Beteiligten auf den Beginn einer lang andauernden Partnerschaft mit vielen weiteren gemeinsamen Aktivitäten und Austauschen.